

Nous croyons en Dieu, le Père éternel, et en son Fils, Jésus-Christ, et au Saint-Esprit.

Cela signifie que :

Nous croyons en trois êtres distincts qui travaillent ensemble. Notre Père céleste a un corps et Jésus-Christ aussi ! Le Saint-Esprit est un esprit. De cette façon, il peut être le messager de notre Père céleste et nous aider à ressentir son amour.

Nous croyons que les hommes seront punis pour leurs propres péchés, et non pour la transgression d'Adam.

Cela signifie que :

Nous avons tous la liberté de choisir. Dieu nous jugera pour nos propres choix, et non pour ceux des autres. Dans le jardin d'Éden, Adam et Ève ont choisi de manger le fruit que Dieu leur avait dit de ne pas manger. À cause de cela, ils ont dû quitter le jardin. Dieu leur a donné un Sauveur pour expier leurs péchés. Grâce à Jésus-Christ, nous pouvons tous nous repentir.